



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.

GranadaDigital

Viernes, 09 abril de 2010, 10:26

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.

Universidad

PROGRAMA DE PREVENCIÓN DIRIGIDO A JÓVENES DE 15 A 18 AÑOS

Buscan a chicas adolescentes para participar en un programa de salud sexual de la Universidad de Granada

jueves, 08/04/2010 11:24

EFE

Imprimir Enviar

La Universidad de Granada ha puesto en marcha un programa de prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH dirigido a mujeres adolescentes de entre 15 y 18 años, tanto españolas como latinoamericanas, para que discutan asuntos relacionados con la salud y las relaciones sexuales.

Para ello, las investigadoras promotoras del programa buscan adolescentes que cumplan los siguientes requisitos: ser heterosexual, activas sexualmente (haber tenido relaciones sexuales con penetración), no estar embarazadas y no convivir con su pareja, ha informado hoy la Universidad de Granada.

El objetivo principal de esta iniciativa, subvencionada por el Ministerio de Ciencia e Innovación, es enseñar a las adolescentes habilidades que favorezcan la interacción multicultural, las relaciones de igualdad en la pareja y la prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH.

El proyecto pretende que las chicas adolescentes de entre 15 y 18 años, tanto autóctonas como de origen inmigrante y procedencia latinoamericana, discutan asuntos relacionados con la salud, las relaciones interpersonales y la comunicación.

El programa consta de cuatro módulos en los que se trabajará la tolerancia intercultural, fomentando el compañerismo, el sentimiento de grupo y la tolerancia entre culturas.

También se presentará información sobre el riesgo para la transmisión de este tipo de enfermedades.

El programa abordará también otros aspectos como el uso del preservativo y las dinámicas de poder en las relaciones de parejas adolescentes, enfocado desde el punto de vista de las desigualdades de género.

Los módulos, cada uno de los cuales tiene una duración aproximada de tres horas, se llevarán a cabo en horario extraescolar en grupos de 8 a 10 chicas.

Para determinar la eficacia del programa será necesario llevar a cabo una evaluación previa a su aplicación y otra posterior.

La Universidad de Granada cuenta con un espacio habilitado para la aplicación del programa, según la responsable del proyecto, la profesora del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación María Paz Bermúdez

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

OPINIÓN



Pulsar aquí para descargar el plugin.